



5 Pièces

297 m²

Réf. 84060664

850 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 4KM D'EYRAGUES ET 9KM DE SAINT REMY DE PROVENCE.C'est dans un lieu paisible et bucolique que se trouve cette Maison de charme de presque 100 ans, magnifique MAS pour y réunir sa famille, ses amis car les généreux volumes se prêtent parfaitement à cela... Les amateurs d'espace seront séduits aussi, grâce à la campagne environnante et aux 5600m² de terrain qui entourent le Mas.Pour le coup de coeur, attardez-vous aussi sur les éléments anciens conservés en particulier ses volets en persiennes, son escalier, ses sols et ses portes...Un beau hall vous accueille et dessert d'un côté un salon de ...

4KM FROM EYRAGUES AND 9KM FROM SAINT REMY DE PROVENCE.This charming house, almost 100 years old, is set in a peaceful, bucolic setting. It is a magnificent MAS for bringing family and friends together, as the generous volumes lend themselves perfectly to this purpose... Lovers of space will also be seduced, thanks to the surrounding countryside and the 5600m² of land surrounding the Mas.If you really want to fall in love with this house, you'll want to take a look at the old features that have been preserved, in particular the louvered shutters, staircase, floors and doors...A beautiful hall ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

